

**Motion du 16 octobre 2006 de MM. Roman Juon, Jean-Louis Fazio, Mmes Nicole Valiquer Grecuccio, Christiane Olivier, Sandrine Salerno et Annina Pfund: «Fonds d'art contemporain: pour augmenter l'installation d'œuvres artistiques dans l'espace public».**

(renvoyée à la commission des arts et de la culture par le Conseil municipal lors de la séance du 23 avril 2007)

*PROJET DE MOTION*

Considérant:

- qu'il fut un temps, sous la présidence de l'ancien conseiller administratif Claude Ketterer, où de nombreuses œuvres d'art contemporain étaient installées dans l'espace public;
- que souvent ces mêmes œuvres ont provoqué des réactions vives et des débats passionnés;
- qu'aujourd'hui ces œuvres sont toujours en place et qu'elles ont été acceptées par la population;
- que, depuis bien des années, le Fonds d'art contemporain de la Ville de Genève n'intervient malheureusement presque plus sur l'espace public;
- que ces œuvres doivent permettre, entre autres, de présenter au public l'évolution de la création artistique et de provoquer le débat sur l'art contemporain;
- qu'il est primordial que les artistes puissent intervenir également sur l'espace public, ce qui leur permet ainsi de sortir des musées, galeries et catalogues,

le Conseil municipal demande au Conseil administratif de mener une politique active en matière d'intervention artistique dans l'espace public, en particulier dans les quartiers dits «populaires».